
PlantaDoce.

Empresa

Dermapharm prepara su debut en la Bolsa de Frankfurt para marzo

La oferta pública del fabricante de medicinas alemán será la primera cotización bursátil de Alemania del año, al tiempo que la filial de salud de Siemens, Siemens Healthineers, también prepara su salto al parqué.

PlantaDoce
10 ene 2018 - 10:15

Dermapharm prepara su debut en el parqué. **El fabricante alemán de medicinas sin receta planea cotizar en la bolsa de Frankfurt antes de las vacaciones de Semana Santa**, en un acuerdo que se espera que valore a la compañía en más de mil millones de euros.

La oferta pública inicial de Dermapharm probablemente será la primera cotización bursátil de Alemania del año, junto con la emisión mucho más grande de la unidad de Healthineers de Siemens.

Se espera que la compañía, que hace tratamientos contra enfermedades de la piel, picaduras de insectos y pérdida de cabello, así como medicamentos para la alergia y suplementos dietéticos, publique ganancias antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización de más de 100 millones de euros este año, según adelanta *Reuters*.

La cotización planificada del mercado de valores se produce después de que Wilhelm Beier, que en 1991 comenzó la construcción de la compañía fusionando varios grupos de salud más pequeños, cancelara una venta planificada de la compañía a un grupo de capital privado en 2016.